
 

 

 

 

 

 

産業厚生常任委員会会議録 

（閉会中 令和元年６月１８日） 
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産業厚生常任委員会会議録（閉会中） 

 

本日の会議  令和元年６月１８日 

召集場 所  長与町議会議場（第２委員会室） 

 

出席委員 

 委 員 長  中 村 美 穂       副 委 員 長  竹 中   悟 

 委 員  松 林   敏       委 員  安 部   都 

 委 員  岩 永 政 則       委 員  堤   理 志 

 委 員  吉 岡 清 彦 

 

欠席委員 

 な  し 

 

職務のため出席した者 

 議 事 課 長  富 永 正 彦 

 

本日の委員会に付した案件 

 所管事務調査 

 

開  会   ９時２７分 

閉  会  １０時３８分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



○委員長（中村美穂委員） 

皆さん、おはようございます。定足数に達しておりますので本日の産業厚生常任委員

会を開会いたします。なお、竹中委員からは遅れられるという連絡が入っておりますの

で、よろしくお願いいたします。 

本日の委員会の内容といたしましては、所管事務調査ということで御協議していただ

きたいと思いますが、暫時休憩をして協議をしたいと思います。よろしくお願いします。 

（暫時休憩） 

○委員長（中村美穂委員） 

休憩を閉じて委員会に戻します。 

今まで御協議いただいた件でございますけども、所管事務調査については、日程的に

は７月２２日の週に、柏市を中心に考えるということで、柏市の地域包括ケアシステム、

それから所管が変わりますので、フレイル予防、虚弱予防ということもされているそう

ですので、午前午後柏市を１日研修先ということで考えまして、あと武蔵野市、それか

ら新宿区や大田区、口腔ケアと健康づくりというところでしていきたいと思います。な

お、もう１つの所管事務調査でしたスライダーですね。ここも先進地とか是非という所

があれば、事務局に御連絡いただければと思います。 

今後の産業厚生常任委員会の次の日程でございますけれども、この行程等、委員長、

副委員長、事務局に詳細については一任をしていただきまして、皆さんにお示しできる

内容が確立された７月１２日の９時３０分から委員会を開催したいと思っております。 

皆様からは何かございませんか。よろしいでしょうか。 

では、本日の産業厚生常任委員会を閉会いたします。お疲れさまでした。 

（閉会 １０時３８分） 


